

# 本城っ子の風



## ■ 干潟観察

5月23日 (火)

大東小・北方小の子どもたちとともに本城川へ本城干潟の観察へ行きました。地域の鎌田さんと竹下さんが説明もしてくださいました。子どもたちは、自分たちの故郷にこんな素晴らしい場所があることを再確認し、大きな自信をもったようです。この様子は新聞やNHKでとりあげていただきました。



## ■ パースデー給食

5月25日 (木)

5月のパースデー給食をしました。5月生まれの子どもが10人もいました。先生は、2名。校長を交えて13人で大変にぎやかなパースデー給食でした。



(5月生まれのみなさん)

いちかさん・しょうごさん・ゆいとさん・ゆうとさん・しょうへいさん・あゆむさん(4年)・としひでさん・りゅうのすけさん・山崎そうたさん・さらさん・今塩屋先生・橋谷先生

## ■ グラウンドゴルフ

5月30日 (火)

地域の方20名をお迎えして、クラブの時間に4～6年生がグラウンドゴルフを楽しみました。地域の方の中には、88歳の男性もいらっしゃいました。大変お上手でした。ホールインワンを出すようなハッスルプレーがたくさんあり、みんな大喜びでした。



地域とのつながりがまた1つ増え、嬉しい限りです。

## ■ 第1回学校関係者評価委員会

6月 6日 (火)

先日、今年11年目を迎える学校関係者評価委員会が開催されました。8名の評価委員の中で、6名がご出席くださいました。今回は、学校経営方針等を説明した後、具体的な教育活動についての質疑応答・協議の時間を設けました。読み聞かせの大事さ・kushima版アクティブ・ラーニング・あいさつなど地域の方から質問やご意見をいただき、大変有意義な時間でした。それとともに、学校には、全面的に協力するという力強いお言葉をいただきました。

2学期・3学期の評価委員会でよい報告ができるように頑張ります。

(評価委員の皆様)

丸山 隆照様・山崎美佐子様・吉田日出子様・分田 勇 様・河野 幸子様・鎌田 芳徳様・島田 正弘様・池尾 和仁様

★ 学校のHPが5月24日1万人を突破しました！

2017年(平成29年)6月2日 金曜日 2017年(平成29年)5月31日 水曜日

**日南・串間**

逃げ遅れないよう声掛け徹底。日南市吾田地区の中央区自治会が地震避難訓練。

学校の話題に笑顔。昨年一新した串間市・本城小ホームページの閲覧者1万人突破。

2017年(平成29年)6月6日 火曜日

**日南・串間**

地元のアイドル。日南市東郷・甲東地区の空き地で白ヤギのユキちゃん草をもぐもぐ。

ホールインワンに大歓声。串間市本城小児童が高齡者とグラウンドゴルフで交流。

### 大きいカニ捕まえた

#### 本城干潟で児童体験学習

全国干潟50選に選ばれ、貴城、北方、大東小の児童約60名が体験学習を行った。泥だらけになりながらカニや貝を探した。

しを楽しみ、地元の自然の豊かさを体感した。郷土への理解を深める「くしま学」の一環。近くに住み、干潟に詳しい竹下主之さん(80)と鎌田芳徳さん(70)が案内した。

竹下さんは干潟の水をきれいに保つ貝や微生物、植物の役割を紹介。鎌田さんは事前に採取したシオマネキやハゼなどを見せ、実際に探してみ

るよう呼び掛けた。児童たちはスコップや素手で泥を掘り、生き物を見つけるとは大歓声。ぬかるみに足を取られながら探索を楽しんでいた。

本城小4年の矢通歩夢君(10)は「大きなカニや貝を捕まえた。見たことがない生き物もたくさんいる。すごい干潟が近くにあるってうれし」と満足そうだった。

(前田潤一郎)

## ■ うれしい情報発信

5月・6月と子どもたちの様子が新聞・テレビ・学校生協だより等に紹介され、うれしい悲鳴を上げています。(この学校通信の裏面もご覧ください)

特に先日の学校関係者評価委員会でも話題になりましたが、地域の方は新聞を丹念に読んでくださり、本校の子どもの作文は家族中で読んでくださっているそうです。作文掲載や新聞社からのインタビューは、子どもたちの表現力・思考力を鍛える意味でも大変貴重な体験です。

これからもこのような機会が多くつくれるように情報発信をしていきますので、是非、ご期待ください。

## ■ 6月・7月の行事予定

- 6月 8日 (金) プール開き
- 6月 15日 (木) 統計教育出前講座 (3～6年)
- 6月 25日 (日) PTA奉仕作業 (午前7時から)
- 7月 2日 (日) 参観日・バレー大会
- 7月 6日 (木) ・7日 (金) 修学旅行
- 7月 21日 (金) 1学期終業式
- 7月 26日 (水) 水泳記録会 (5・6年)